

## FOOTBALL

A un mois et demi du coup d'envoi de la CAN2021 (9 janvier-6 février 2022), le trophée qui sera remis à la sélection victorieuse poursuit son tour du continent. Jusqu'à demain, il fait escale au Gabon. Hier, une délégation de TotalEnergies était l'hôte du président Ali Bongo Ondimba.

Page 8

## SANTÉ

Cristallisant les attentes du public, l'amélioration de l'offre de soins et du fonctionnement, en général, des Centres hospitaliers universitaires de Libreville (CHUL) et d'Owendo (CHUO) étaient au centre d'une réunion, mardi, autour de la Première ministre, Rose Christiane Ossouka Raponda.

Page 5

## PDG

Le temps n'est pas venu. Et si la réflexion paraît bien avancée, aucun calendrier définitif n'a encore été arrêté. Le congrès extraordinaire du Parti démocratique gabonais (PDG) ne se tiendra donc pas le 12 décembre prochain, contrairement aux informations parues hier dans les colonnes de L'Union.

# DES SABOTEURS SUR LA VOIE FERRÉE

DES traverses en bois déposés sur la voie ferrée. Voilà l'acte auquel se seraient livrés des individus au PK 79+400-500 il y a une dizaine de jours et derrière lequel la Setrag voit une intention claire de provoquer "des déraillements de trains". Dans un communiqué, elle annonce avoir déposé une plainte à l'encontre "des auteurs de ces actions insensées et criminelles" et assure prendre des dispositions pour garantir la sécurité du trafic.

Page 2



## POUR MOI QUOI...

Certains Gabonais connaissent-ils l'histoire de ce pari fou relevé pour construire le Transgabonais ?

Sinon, il ne viendrait jamais à l'esprit d'un Gabonais équilibré, en pleine possession de ses facultés, d'entreprendre une action criminelle contre cette œuvre titanesque du siècle qui est pour nous facteur d'unité et de fierté.

J'avoue alors, moi Makaya, ne rien comprendre des motivations de ces ennemis de la République poussés par un esprit diabolique en vue de détruire cet héritage que nous ont légué nos Vieux. Questions : savent-ils comment l'histoire de la construction de ce chemin de fer a commencé ? Son importance dans l'expression de notre souveraineté nationale et... internationale ? Si ces saboteurs étaient de ce monde lorsque les Vieux - Léon Mba l'initiateur et Omar Bongo le bâtisseur - ont, envers tout et contre tout, au risque de pactiser avec le diable, fait le pari de doter notre pays de ce chemin de fer, jamais ils n'oseraient s'attaquer à ce patrimoine national. Parce que pour nous les patriotes, ce défi relevé au prix de mille sacrifices est une question d'indépendance. C'est pourquoi, il revient à chaque Ancien qui a vécu cette épopée de la conter à sa descendance. Car, l'ignorance est criminelle. Elle tue. En attendant, sus aux ennemis de la Nation, à ces gens qui veulent détruire le Gabon...

Aussi, faut-il les traquer et les punir à la mesure des actes criminels qu'ils posent et poseront s'ils restent impunis. Il s'agit de sauver la patrie en danger quoi.

...MAKAYA



## PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

**ATTENTION** Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit

COVID - 19

Photo : DR/L'Union